

Funcionario de Senapred y bombero es el tercer implicado en megaincendio

Se trata del ahora exteniente de Bomberos, Elías Salazar Inostroza, suspendido por “autodespacharse” en incendio de Placilla en marzo.

Guillermo Ávila Nieves
 La Estrella de Valparaíso

En la tarde de ayer se confirmó la identidad del tercer detenido por su presunta responsabilidad en el megaincendio en el Gran Valparaíso del pasado 2 y 3 de febrero: se trata de Elías Antonio Salazar Inostroza, funcionario de Senapred y que se desempeñaba, hasta ayer, como teniente de bomberos en la Decimotercera Compañía de Placilla. Salazar será formalizado hoy en calidad de autor de incendio con resultado de muerte.

El sujeto que además laboraba como operador de turno en Senapred, fue capturado en el sector de Curauma por personal de la Policía de Investigaciones (PDI), efectivos que luego se desplazaron hasta dependencias de Senapred para completar las diligencias investigativas por el megaincendio del 2 y 3 de febrero en Viña del Mar, Quilpué y Villa Ale-



SALAZAR INOSTROZA FUE DETENIDO POR EFECTIVOS DE LA BIDEAMA.

mana, emergencia que le costó la vida a 137 personas, que dejó más de 8 mil viviendas consumidas y cerca de 22 mil damnificados.

BIDEAMA

Ya al caer la tarde, en punto de prensa, el prefecto inspector Guillermo Gálvez, jefe regional de la PDI, afirmó: “Bidema de Valparaíso logra posicionar al

detenido de hoy como autor material del delito de incendio, participando directamente en los focos y en el lugar de los hechos el día 2 de febrero”. Y agregó: “Trabajó como bombero y en la actualidad en la parte logística en Senapred. Mantenía información de los hechos o lugares en relación al tema de los incendios”, a la vez que confirmó su nombre: “Elías An-

tonio Salazar Inostroza”.

Cabe destacar que en mayo pasado, la Bidema detuvo a los dos primeros sospechosos: Francisco Mondaca, el bombero de la decimotercera Compañía de Placilla y autor material de la emergencia y a Franco Pino Orellana, el brigadista de la Corporación Nacional Forestal (Conaf), como autor intelectual.

En ese contexto, el ins-

pector Gálvez, reconoció una vinculación entre los dos anteriores más el detenido de ayer. “Se conocen. Una participación entre las tres personas. Él (Salazar) es autor material, en el día del incendio participa activamente de uno de los focos que se inicia en el sector de Peñuelas”.

FISCALÍA

Por su parte, el fiscal a cargo de la investigación Osvaldo Ossandón, afirmó: “Podemos pensar que estamos hablando de al menos una agrupación dedicada a este motivo”. Sobre el detenido, añadió: “Está situado por medios tecnológicos por investigación de Bidema en el lugar, en el momento de los hechos cuando ocurrieron los cuatro focos”.

El persecutor sostuvo que “se ingresó al domicilio, también a las oficinas de Senapred con la colaboración del servicio. Se incautó material desde los computadores, sus casilleros, material que será ana-

lizado”, acotó.

SENAPRED Y BOMBERO

Desde Senapred confirmaron que se trata de un trabajador del servicio, que se desempeñaba como operador de turno y que fue desvinculado tras su detención. A través de sus redes sociales, la institución emitió un comunicado por la detención del trabajador condenando duramente estos hechos.

Lo propio hicieron desde Bomberos de Valparaíso institución que junto con repudiar “categóricamente el actuar de este tercer imputado”, confirmó su expulsión. Asimismo informaron de la determinación del cuerpo de dejar fuera de servicio a la Decimotercera Compañía hasta que el líder operativo así lo determine”.

El comunicado de Bomberos concluye señalando: “Seguimos trabajando en una reestructuración de los procesos de admisión para mejorar nuestros estándares”. ☺